



Vœux perpétuels et ordination diaconale dans la Délégation Générale de l’Afrique Francophone

KISANGANI, RDC - Le 23 Mars 2022 au cours d’une célébration eucharistique nos confrères Trésor (congolais), Ephrem (congolais), François (burundais) et Éric (burundais) ont émis leurs vœux perpétuels. Nous voudrions signaler que les confrères Éric et François sont les deux premiers burundais à émettre leurs vœux perpétuels.

Au cours de son homélie le célébrant Père Ignace a exhorté les confrères à être comme Samuel c’est-à-dire chercher un aîné qui peut les aider car les vœux perpétuels ne signifient pas la fin de la réponse à sa vocation. Il leur a demandé de porter leur croix de chaque jour en ayant un regard fixé sur le Christ. Après l’homélie le Père Louis Guelord ASEME supérieur délégué a reçu les vœux de nos confrères.

Après la messe de profession un repas fraternel a été organisé. Notons que la messe a vu la participation de toute la famille montfortaine (les Frères de Saint Gabriel, les Filles de la Sagesse, les laïcs Montfortains et les confrères Montfortains), nous signalons aussi la présence de quelques fidèles.

Le 25 Mars 2022 en la solennité de l'Annonciation du Seigneur à la paroisse Saint Paul, Mgr l'Archevêque de Kisangani/RDC, Marcel Utembi Tapa, a conféré à nos 4 confrères l'ordination diaconale. Au cours de cette même célébration Eucharistique 4 autres religieux des prêtres du Sacré Cœur de Jésus ont été ordonné diacres également. Dans son homélie Mgr l'Archevêque a insisté sur le rôle du diacre et ce que le diacre doit faire dans l'Eglise. La messe a vu la participation de beaucoup de prêtres, de religieux, religieuses et des laïcs. Après la messe un repas fraternel a été organisé. Nous souhaitons une très bonne mission aux nouveaux diacres.

P. Ignace MESSINOU, SMM